

Für die zahlreichen Zeichen der Anteilnahme und des Mitgefühls, die wir nach dem Tod von

Veronika Feldmann-Oesch

erfahren haben, bedanken wir uns herzlich. Die lieben Worte und die persönlichen Erinnerungen haben uns sehr gefreut.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Hanspeter Meier für die einfühlsamen Abschiedsworte und an Frau Esther Burri Steinmann für das Geigenspiel.

Weiter danken wir herzlich dem Pflegepersonal im Talgut-Zentrum Ittigen für die liebevolle und aufmerksame Betreuung und Pflege sowie der «Fiamma» für die schöne Grabschale.

Nicht zuletzt möchten wir danken für die Blumen, die vielen Beileidsschreiben und für die Spenden zugunsten der Schweizerischen Muskelgesellschaft.

Bern, im März 2018

Die Trauerfamilie